



壊れた扉やフェンスなどの学校施設・設備を直していただきました！

8月17日(土)、秩北建設連合組合皆野支部20人の皆さんが、幼稚園、小・中学校の修繕奉仕作業を行いました。

毎年行っている社会貢献事業で、安心・安全な学校づくりのために実施していただいています。



おやこ料理教室

7月27日(土)に総合センターでおやこ料理教室が開催されました。

食生活改善会の皆さんに教えてもらいながら、子どもたちは楽しそうに調理に取り組みました。自分で作った料理はいつもより美味しく感じました。



立派な土器ができました！

8月11日(日)、モノをとおして町の歴史を分かりやすく学習する「ふるさと体験教室」の一環として文化会館で土器づくり教室を開催し、小学生18人が参加しました。土器について講師から説明を聞いた後、粘土を使ってさまざまな形の土器を作りました。



人権教育の充実をめざして ～皆野町教職員人権教育研修会～

8月21日(水)、町の学校教職員を対象とした人権教育研修会を実施しました。

この研修は、部落差別の歴史や差別の実態などを学び、正しい人権教育・同和教育の実施・充実をめざすものです。

受講した先生は、「人権について正しい知識や判断を身に付けることを子どもたちに伝えるために、教科書だけでなく、歴史や実態を正しく学ぶことが大切。今後も学び続け授業に生かしたい。」と述べていました。



先生も英語力向上！ ～外国語活動・英語集中研修会～

令和2年度から全国で、小学校での「英語」の教科が導入されます。

町では、グローバル教育事業として、「外国語活動」の授業を先駆けて実施しています。

8月19・20日の2日間、小・中学校の英語を指導する教職員の英語指導力向上のための研修が行われ、英語での外国人講師とのコミュニケーション練習や模擬授業が行われました。

新しく始まる、教科としての小学校英語にも対応していくため、先生の英語授業づくりの向上に取り組んでいます。